



[UNSERE SCHULE »](#)

[UNSER TEAM](#)

[SCHULSOZIALARBEIT](#)

[RELIGIONSUNTERRICHT »](#)

[HISTORIE](#)

[FOTOGALERIE](#)

[SCHULANFANG »](#)

Unsere Schule

Schulneugigkeiten

11.10.2014: Förderverein der Matthias-Claudius-Grundschule übergibt Einnahmen aus dem Spendenlauf an die DLRG

Die DLRG bedankt sich für die Einnahmen aus dem Spendenlauf, welche der Abteilung Baby- und Kleinkinderschwimmen zugeordnet werden. Mit dem Geld sollen Materialien für die spielerische Wassergewöhnung finanziert werden. Das Zuschauen, wie die Kleinen im Alter zwischen zwei und sechs quietschvergnügt und lustig im Wasser plantschen, ist eine reine Freude. Die DLRG hat sich nicht nur der Wasserrettung verschrieben, sondern erteilt in großem Stil Schwimmbildung in allen Altersklassen. Der Förderverein der Matthias-Claudius-Grundschule unterstützt die Arbeit der DLRG mit einem kleinen Beitrag in Form einer Spende.

